

jueves 20 de julio de 2023

La Laguna celebra con éxito la diversidad y los derechos LGBTIQ+

El concejal de Igualdad, Dailos González, destacó el alto grado de participación ciudadana en los diferentes actos organizados desde el pasado 28 de junio



La ciudad de La Laguna celebró con gran éxito de participación el Día del Orgullo LGBTIQ+, el pasado 28 de junio. A partir de ese momento, se sucedieron una serie de actos que sirvieron de escenario para resaltar la importancia de la visibilización y la diversidad del colectivo, y el compromiso del municipio por la libertad, la justicia y el respeto para todas las personas, independientemente de su orientación sexual, identidad o expresión de género.

El concejal de Igualdad y LGBTIQ+ del Ayuntamiento de La Laguna, Dailos González, destacó el alto nivel de asistencia de todos los eventos previstos, superando en varias ocasiones el centenar de personas presentes, lo que evidencia un alto grado de concienciación por parte de la ciudadanía lagunera con los derechos del colectivo

LGBTIQ+. “Este hecho nos enorgullece, en un momento político y social donde algunos pretenden poner freno a los importantes avances que se han logrado en esta materia a lo largo de los años”, agregó el edil.

El Espacio Diverse fue el punto de encuentro para compartir propuestas, fomentar el asociacionismo y promover la igualdad en el municipio mediante una serie de charlas cinefórum, coloquios y talleres relacionadas con las realidades del colectivo LGBTIQ+, impartidas por profesionales expertos, que abordaron temáticas diversas como educación sexual inclusiva e igualitaria, deportes o familias diversas, entre otras.

Dentro de estos actos, la Plaza del Adelantado acogió el II Festival La Laguna Orgullosa, con actividades orientadas tanto al público familiar como al adulto. El momento culminante de la jornada fue el Pasacalle por la Diversidad, entre las plazas del Cristo y del Adelantado, que contó con la participación de las asociaciones y grupos del colectivo en el municipio.

Por su parte, La Laguna Gran Hotel celebró el IV Encuentro de Asociaciones LGBTIQ+, con iniciativas orientadas a promover el diálogo y el asociacionismo y generar una red de apoyo y colaboración entre entidades de las ocho islas.

Este viernes, 21 de julio, se cierra el plazo de participación del IV Concurso literario ‘La Laguna Orgullosa’, un certamen organizado para promover los derechos de igualdad y no discriminación hacia este colectivo y remarcar

la relevancia de tener una sociedad plural y diversa a través de la creación literaria. Las personas interesadas en participar pueden acceder al formulario desde el enlace de inscripción: <https://agencia.alegando.com/concurso-literario-la-laguna-orgullosa> [<https://agencia.alegando.com/concurso-literario-la-laguna-orgullosa>].